

高等部だより

NO. 5

令和4年 7月20日(水)

暑い日が続いていますね。いよいよ夏休みが始まります。頑張った1学期をしっかり振り返り、2・3学期のエネルギーを充電できる夏休みとなるよう、充実した生活を送りましょう。

校内実習1年生

7月5日(火)に生活就労コース1年生の校内実習を実施しました。卒業後につながる力をつけることや、校外実習に向けて実習の経験を積むことを目標に取り組んでいます。高等部に入って初めての実習でしたが、緊張感をもちつつ、時間いっぱい自分の作業に取り組み、報告することができました。



高等部紹介！～中学部の生徒の体験学習にて～

7月4・6・7日に中学部の生徒の体験学習を行いました。高等部の作業学習に参加をし、高等部のみんなは、先輩として後輩の見本になりました。



高等部の先輩である生徒が、高等部の学校の生活についてスライドを使って紹介しました。しっかり準備して、はっきりとした声で発表できました。

ワークショップ・販売学習

7月6日(水)、3~7組による販売とワークショップを「MINAMI LABO棟」にて行いました。「MINAMIマルシェ」では、作業学習で製作した作品や中学部が育てた野菜等を、呼び込みも含めそれぞれで役割分担して販売しました。「つながルーム」では羊毛フェルトボールでストラップを作るワークショップを行い、お客さんに喜ばれました。



トレファームラボ

7月13日(水)、8・9組で東レ建設株式会社トレファームに校外学習へ行きました。職員の方のお話を聞いたり、作業体験や施設見学をしたりしました。作業体験では「根処理」と「小松菜収穫」をして、貴重な体験をさせてもらいました。職場の雰囲気を知り、作業内容を学び、充実した時間となりました。



進路より 夏休み中の校外実習のお願い

3年生の生徒にとっては、夏休みは進路を決めるための実習の時期になります。就労コースの生徒はすでに始まっていて、それぞれ頑張っています。実習は3~5日になりますが、送迎やお弁当、福祉事業所については保護者参観などあり、ご家庭の協力が不可欠になります。生徒たちが実習で力を発揮し落ち着いて臨めるように生活面でのご指導もよろしくお願いします。

尚、実習先によって条件が違うこともありますので、実施計画の確認とともに、不明な点は遠慮なく進路担当までお問い合わせください。

お知らせ

※ 大丸京都店にて「ふれあい心のステーション」が開催

9月15日(木)11:00~15:00に本校の作業製品を就労コースの生徒が販売します。是非、お立ち寄りください。